

先端技術 医療に応用を

高知市

高知大医学部が研究拠点

高知大学医学部は27日、ベンチャー企業などとともに、VR（仮想現実）など先端技術を生かして地域の医療課題に挑むオープンイノベーション拠点を指す。

「MED-i」を高知市追手筋1丁目に開設し

（28面=菅沼医学部
長「挑戦者に提供」）

た。他の大学や自治体と連携して研究を進め、遠隔地の医療支援や心療分野での治療など、高知発の技術革新と新ビジネス創出を目指す。

VRは専用ゴーグルを装着すると、立体映像が実際にそこにあるように見える技術。うつ病患者に映像を見せて不安感を和らげる「デジタル治療薬」の

研修など、医療分野への応用が期待されている。

同学部は、高知で進む過疎高齢化や災害時装工事が進んでおり、VRを活用した医療研究など県内外ベンチャーリング、医療従事者の

MED-iは、同市の追手筋沿いのチカミビル3階の2部屋（計約260平方㍍）に開設。改裝工事が進んでおり、屋も設けた。

27日、開所式がオンラインで行われ、菅沼成文医学部長が「産学官がしっかりと協働して

「ン」に取り組んでおり、4月に大学院修⼠課程に同イノベーションコースを開設。さらに企業や自治体も巻き込んで技術革新を促そうと拠点を立ち上げた。

MED-iは、同市の追手筋沿いのチカミビル3階の2部屋（計約260平方㍍）に開設。改裝工事が進んでおり、屋も設けた。

山口征浩特任准教授は「課題先進県の高知はや実証実験などを進め、また、教育やイベントなどに活用する部門などに活用する部屋も設けた。

27日、開所式がオンラインで行われ、菅沼成文医学部長が「産学官がしっかりと協働して課題を解決できれば全

国や国際的にも展開できる」と話している。（井上智仁）

（28面=菅沼医学部
長「挑戦者に提供」）

た。他の大学や自治体と連携して研究を進め、遠隔地の医療支援や心療分野での治療など、高知発の技術革新と新ビジネス創出を目指す。

VRは専用ゴーグルを装着すると、立体映像が実際にそこにあるように見える技術。うつ病患者に映像を見せて不安感を和らげる「デジタル治療薬」の

研修など、医療分野への応用が期待されている。

同学部は、高知で進む過疎高齢化や災害時装工事が進んでおり、VRを活用した医療研究など県内外ベンチャーリング、医療従事者の

MED-iは、同市の追手筋沿いのチカミビル3階の2部屋（計約260平方㍍）に開設。改裝工事が進んでおり、屋も設けた。

27日、開所式がオンラインで行われ、菅沼成文医学部長が「産学官がしっかりと協働して課題を解決できれば全

国や国際的にも展開できる」と話している。（井上智仁）